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ACTA DE LA PruMERA SESION ORDINARIA
DEL COII'IITE DE PLANEACION PARA EL DESARROLLO MUNICIPAL

(coPLADEM)

En Ciudad Ju{rez Chihuahua, siendo las doce horas del dia viernes 11 de mayo del afio 2011,
reunidos en el Salon Francisco l. Madero de la Unidad Administrativa Benito Ju1rez, se celebro la
primera sesi6n de instalaci6n del Comit6 de Planeaci6n para el Desanollo Municipal
(COPI-ADEM) presidi6ndola el Ing. Arturo Armenddriz Diaz, en su cardcter de Secretario T6cnico
y Coordinador del COPLADEM, desarrolldndose bajo el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1. Bienvenida.

2. Lista de asistencia y declaraci6n de Qu6rum legal.

3. Lectura y aprobaci6n en su caso del orden deldia.

4. lnforme del periodo Octubre - Diciembre de 2010.

5. Programa de Obras y Acciones del "Fondo para la Infraestructura Social Municipal (FISM)
para elejercicio 2011.

6. Asuntos Generales. \
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7. Clausura de la sesi6n. 1\. 
-t.
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AsUNTo NUMERO UNo.- El Ing. Arturo Armend6riz Dfaz, en su car6cter de Coordinador o",l \)..
coPLADEM,d io lab ienven idaa |ospresentesyenv [ounmensa jeanombrede|C.Pres idente \< ; [ . -
Municipal de Ju6rez, lng. H6ctor A. Murguia Larcliz6bal. 
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ASUNTO NUMERO DOS.- El Ing. Arturo Armend6riz, tom6 lista de asistencia y recab6 la firma \..
de los integrantes del COPLADEM que asistieron a la sesi6n, y una vez verificada la asistencia, ..1
se declar6 la existencia del qu6rum legal y en consecuencia, vSlido los acuerdos que se tomen \
en la presente sesi6n. \

N
ASUNTO NUMERO TRES.- En el desahogo del siguiente punto, el lng. Arturo Armend6riz dio N
lectura a los puntos que conforman el orden del dia y lo someti6 a consideraci6n de los presentes * \
no habiendo observaci6n a su contenido, por lo cual se aprob6 en todos sus puntos, el orden del \
dla propuesto para llevar a cabo la presente sesi6n. 

i \)
ASUNTO N0MERO CUATRO.- Para desahogar este punto del orden del dia, el Ing. Armendariz \ \\
le dio el uso de la palabra al C.P. Jorge Luis Delgado, para que desahogara este punto del orden 
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del dfa explicando lo relacionado con los programas establecidos para el 20'10, con base en el \
siguiente cuadro:
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FtsM ocT - Dtc 2010

Una vez explicada esta informaci6n y habiendo dado respuesta a las preguntas planteadas, se
puso a consideraci6n de los presentes, estando de acuerdo los miembros del COPLADEM en su
contenido.

ASUNTO NOMERO CINCO.- En el desahogo de este punto del orden del dla, el C.P. Jorge Luis
Delgado, dio a conocer la asignaci6n gfeneral de fondos provenientes del Fondo de
lnfraestructura Social Municipal para elejercicio 2011, en los siguientes t6rminos: \

ASIGNACION GENERAL DE FONDOS DEL FISM 2011
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Por su parte el lng. Arturo Armend6riz mencion6 que para identificar cuales obras o colonias
pudieran ser beneficiados de estos programas, se publicar6 una convocatoria en donde se invite
a los vecinos a que se organicen a trav6s de Comit6s de Obra, y propongan obras en beneficio
de su colonia, las cuales deberdn estar dentro de los pollgono de pobreza establecidos, sean el
tipo de obra aprobados por el COPI-ADEM y cumplan con los dem6s requisitos establecidos en la
convocatoria que se publique. Una vez explicada esta informaci6n y habiendo dado respuesta a
las preguntas planteadas, se puso a consideraci6n de los presentes, estando de acuerdo los
miembros del COPLADEM en su contenido.

ASUNTO N0MERO SEIS.- El Ing. Arturo Armend6riz, pregunt6 a los presentes si habfa alg0n
asunto general a tratar, no existiendo ninguno. Por su parte el C. Presidente Municipal, lng.
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PROYECTO APROBADO FISM

Alumbrado r$..,1, :  .6;059,532$ 1,686,678
Construccion de Aulas $ 902,063 $ 902,603 $

$ . . ,  .462,995i$ 462,935 $
Techumbres metalicas $ 5,780,762$ 50,671,111$ 44,890,349
Agua en Pipas ;li1 $ ' .  S;OOO,O0O,$ 500,000
Centro Comunitario Francisco Villareal $ 25,000,000$ 25,000,000$

Pavimentraci6n de calles $. , $ 13,431,428
Modulos para cocinas escolares $ 2,184,515

Centros de bienestar infantil i$;i
FISM varios $ 5,563,004 I
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Hector A. Murgula Lardizdbal en uso de la palabra agradecio a los miembros del COPLADEM por
su participaci6n, y los exhort6 a seguir trabajando a favor de la gente m6s necesitada a trav6s de
este Comit6.

ASUNTO NUMERO SIETE.- No habiendo otro asunto que tratar, se clausur6 la Primera Sesion
del Comite de Planeaci6n para el Desarrollo Municipal (COPLADEM) siendo las doce horas con
treinta y cinco minutos del dia 11 de mayo del afio 2011.

PRESIDET{CIA DEt COPLADEIf,

ING. HECTOR AGUSTIN MURGUIA LARDIZABAL

COORDINACIOI{ DEL COPI.,ADEITI
r#r

ING. ARTURO ARMENDARIZ DIAZ tpV
REPRESETiITAT{TES DE COTITES DE VECINOS

C. MARIA TERESA MOCTEZUMA LONGORIA

C. SUSANA HERREM DOMINGUEZ

C. SEVERIANO ISMAEL MARTINEZ SANTIAGO
Zi////d/
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REPRESEI{TATIITE DE LAS INSNTUCIONES EDUCATIVAS DE NIVEI. SUPERIoR

LIC. JAVIER SANCHEZ CARLOS

REPRESENTATTTE DE LOS ORGANOS DE PARNCIPACION CIUDADANA

PBRO. MARIO HUMBERTO MANRIQUEZ
MARTINEZ

REPRESET.ITAI{TE DE LOS CLUBES DE SERVICIo

C. AURELIO LICON BACA

REPRESENTANTE DEL CONSEIO COORDINADOR EMPRESARIAL

ING. ALEJANDRO SEADE TERRAZAS

REPRESEI{TAI{TE DE LAS ORGAIIIIZACIONES OBRERAS

)ROFR. JESUS JOSE DIAZ MONARREZ %fu4-t-
REPRESENTAI{TE DEL CONSE"IO DE PIjI{EACIOII URBANA h
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\RQ. ROBERTO MORA PALACIOS 4 /t1 *,, ,
SltlDICO ttUlllClPAL
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